



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

handicapés mentaux

Question écrite n° 48441

Texte de la question

M. Pierre Cardo appelle l'attention de Mme la secrétaire d'Etat à la santé et aux handicapés sur un rapport publié récemment par l'UNAPEI et qui dénonce la maltraitance dont sont victimes les personnes handicapées en raison de leur vulnérabilité et de leur différence. Les reproches graves qui sont contenus dans ce rapport portent à la fois sur des maltraitances subies au sein d'établissements spécialisés, d'hôpitaux généraux et psychiatriques ou foyers pour adultes, ainsi que sur celles subies au sein des familles. Il lui demande de lui préciser les mesures concrètes qu'elle entend prendre pour mettre un terme à ces maltraitances, notamment dans l'ensemble des établissements relevant de sa compétence ou de son agrément et de lui indiquer si elle entend mener une enquête approfondie par l'IGAS ou tout autre organisme.

Données clés

Auteur : [M. Pierre Cardo](#)

Circonscription : Yvelines (7^e circonscription) - Démocratie libérale et indépendants

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 48441

Rubrique : Handicapés

Ministère interrogé : santé et handicapés

Ministère attributaire : santé, famille et personnes handicapées

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 3 juillet 2000, page 3901